



# 大けやき



【めざす子ども像】  
 ◇かしこい子  
 ◇やさしい子  
 ◇たくましい子

学校ホームページ

鹿沼市立北押原小学校 鹿沼市樅山町82番地 ☎62-3480 [HP]<https://kanuma-school.ed.jp/e-kitao/>

- ・北押原小学校は、令和5年度に150周年を迎えました。
- ・北押原小学校の前身である「惜陰社」(せきいんしゃ)が、明治6年6月12日に開校しました。
- ・この惜陰社の名前には、「わずかな時間を惜しんで努力をすること」の意味が込められています。

## 【本校で育成したい資質・能力】

○みんなを認め受け入れる力 ○進んでみんなと協力をし、課題を解決できる力 ○目標に向かって挑戦できる力



## 「あいさつのレベルアップを」 前期始業式



4月8日(火)から令和7年度がスタートし、北押原小学校に子どもたちの元気な声が響きました。

始業式では校長から以下のような話をいたしました。

- ◎ 今年度もスローガンは「「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校をつくりましょう。」
- ◎ そのために今年度前半に特に頑張ってほしいことは、「挨拶をレベルアップさせよう」
- ◎ 挨拶レベル
  - レベル1：お辞儀などで挨拶を返せる。
  - レベル2：声に出して挨拶ができる。
  - レベル3：相手に聞こえる声で挨拶ができる。
  - レベル4：相手を見て、自分から気持ちのこもった挨拶ができる。「挨拶マスター」
- ◎ 挨拶レベルを一つでもあげられるとよいですね。挨拶は周りの人を笑顔に、そして幸せな気持ちしてくれる魔法の言葉です。挨拶で周りの人をたくさん笑顔にしてください。
- ◎ みんなで、「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校をつくっていきましょう。

始業式の後は、各学級で学級活動を行い、学級担任と児童との素敵な出会いの場が開かれました。



## 5月の主な行事予定



- 1日(木) 1年生を迎える会
- 2日(金) 脊髄検診(2次)
- 7日(水) 運動会練習開始  
心臓検診(1.4年)
- 8日(木) クラブ活動
- 10日(土) PTA奉仕作業
- 13日(火) 眼科検診(2.4.6年)  
家庭教育学級開級式
- 14日(水) 交通安全の日
- 15日(木) 学校運営協議会  
眼科検診(1.3.5年)
- 16日(金) 全校よむよむデー
- 22日(木) 知能テスト(2.4年)
- 23日(金) 歯科検診
- 28日(水) 運動会(午前)
- 29日(木) 運動会予備日



## 令和7年度 入学式



4月10日(木)、桜が満開の中、入学式が行われ、57名の新入生を新たに北押原小学校に迎えました。

入学児童の呼名では、名前を呼ばれると、少し緊張気味に返事をする子、体育館に響くほど元気に返事をする子など様々でしたが、全員が立派な態度で入学式に臨むことができました。

校長式辞では、始業式と同じく、スローガンである「笑顔」と「いいね！」があふれる北押原小学校をつくりましょう、そのためにはまず挨拶をがんばりましょう、と話をしました。



これから元気に学校生活を送ることを楽しみにしています。

## 誓いを新たに ~交通安全のつどい~

4月18日(金)に「交通安全のつどい」を行いました。

4月18日は北押原小学校にとって、忘れてはいけない日です。今から14年前の2011年4月18日、朝7時45分頃、登校途中の北押原小学校の児童の列にクレーン車が突っ込んできて、6名のかけがえのない命が奪われるというとても悲しい交通事故がありました。



北押原小学校では、毎年4月18日の近い日に「交通安全のつどい」を行い、亡くなられた6名のお友達のご冥福をお祈りするとともに、交通安全に対する誓いを新たにする日としています。

校長からは、「交通事故の恐ろしさ」と「命の大切さ」について確認し、このような悲しいできごとを二度と繰り返さないように決意を新たにしてほしいとお願いしました。

そして、全員で黙とうを捧げた後、代表児童が決意の発表をしました。最後に、交通安全指導の担当教員から「交通安全のバトン」を確認しました。今年度は以下の五つです。

- 1 決まった道を安全に登下校します。
- 2 一列で並んで、班でまとまり、話をせずに歩きます。
- 3 左右を確認し、手を挙げて横断歩道をわたります。
- 4 相手を見て、大きな声で元気にあいさつします。
- 5 えん石に乗らずに歩きます。

交通安全に注意し、自分の命は自分で守り、絶対に家族や友達などに悲しい思いをさせないという気持ちを忘れず生活していってほしいと思います。